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Политика Центробанка россии 
душит экономику 
коммунисты заставляют 
чиновников работать! 4

3

 
 
 

 

Многотонные фуры наполнены продо-
вольствием, медикаментами, лекарства-
ми, одеждой, оборудованием и снаряжени-
ем специального назначения - все то, что 
так необходимо на передовой. Также от-
правлена колонна кроссовых мотоциклов 
и спецавтомобилей УАЗ. Их ждут с особым 
нетерпением, поскольку предназначением 
мотоциклов станет боевая разведка, а авто-
мобили будут выполнять широкий круг важ-
ных оперативно-тактических и снабженче-
ских задач, включающих доставку боепри-
пасов, питания и эвакуацию раненых. Эти 
машины ушли также полностью загружен-
ные инвентарем и продовольствием.

«эта помощь поступает сегодня исклю-
чительно вовремя. идет перелом на фрон-
те. наши товарищи сражаются достойно 

и храбро. мы вносим сегодня свой очень 
важный вклад в предстоящую Победу», - от-
метил лидер кПрФ Геннадий зюганов.

в формировании гуманитарного гру-
за приняли активное участие Председа-
тель Цк кПрФ Геннадий зюганов, заме-
ститель Председателя Цк кПрФ владимир 
кашин, первый заместитель Председате-
ля Цк кПрФ юрий афонин, депутаты Госу-
дарственной думы: первый секретарь мк 
кПрФ  николай васильев,  алексей Парфе-
нов,  казбек тайсаев, александр ющенко, 
член Цк кПрФ, сенатор рФ айрат Гибатди-
нов. депутаты мособлдумы во главе с за-
местителем Председателя мособ-
лдумы, руководителем фракции 
кПрФ александром наумовым и 
депутаты областного парламента: 

  

заместителю Председа-
теля московской областной 
думы, руководителю фрак-
ции кПрФ александру на-
умову пришедшие на де-
путатский прием гражда-
не обозначили волнующие 
их важные темы. это и ме-
дицинское обслуживание, и 
социальная поддержка ма-
лообеспеченных граждан, и 
проблемы по долгам за Жку.

вместе с зампредом мо-
соблдумы александром нау-
мовым в приеме жителей в 
городском округе домодедо-
во приняли участие руково-
дитель окружного управле-
ния социального развития № 
14 министерства социально-
го развития московской об-
ласти ольга бабкина и со-
трудники управления.

к александру наумову 
обратилась многодетная ма-
ма. в семье трое детей. у 
старшей дочери церебраль-
ный паралич - она плохо хо-
дит. ей трудно выйти на ули-
цу, но она борется со своим 
недугом и постоянно трени-
руется. для этого ей нужен 
беговой тренажер. Поэтому 
мама девочки обратилась 
к депутату регионального 
парламента с просьбой в 
приобретении беговой до-
рожки для дочери. депу-
тат наумов, рассмотрев об-
ращение, принял решение 
по оказанию поддержки в 

рамках своих депутатских 
полномочий.

у пенсионерки, обратив-
шейся на прием к руководи-
телю фракции кПрФ в мособ-
лдуме наумову, тяжелое мате-
риальное положение. Пенсия 
маленькая, ее хватает толь-
ко на еду и приобретение ле-
карств. к тому же, она живет 
вместе с безработным взрос-
лым сыном. После заболева-
ния ковидом в 2022 году сыну 
пенсионерки были сделаны 
сложные операции на легких. 
с этого времени он не может 
найти постоянную работу. у 
мамы с сыном накопились 
большие долги по коммуналь-
ным счетам. Пенсионерка об-
ратилась к депутату наумову с 
просьбой оказать поддержку. 
александр наумов, рассмо-
трев обращение, вместе с со-
трудниками службы социаль-
ной защиты принял решение 
оказать помощь обратившей-
ся гражданке для погашения 
долгов по коммуналке. «Про-
блема долгов (не только за 
Жку) является очень серьез-
ной для жителей Подмоско-
вья. общая сумма кредитных 
обязательств жителей регио-
на перед финансовыми орга-
низациями на июль 2024 го-
да достигает 2 триллиона 882 
миллиарда рублей», - отметил 
депутат наумов.

на прием к депутату алек-
сандру наумову пришла 

женщина с ограниченными 
возможностями здоровья. у 
нее крайне тяжелая жизнен-
ная ситуация - живет одна, 
пенсия минимальная, требу-
ется приобретение дорогосто-
ящих лекарств. она недавно 
получила травму, сейчас ей 
трудно передвигаться. Жен-
щина не теряет оптимизма 
и уверена, что, несмотря на 
все свои болезни, может пол-
ноценно жить в обществе. но 
для того, чтобы восстановить 
функции больных ног, ей нуж-
но приобретение тренажера. 
на приеме она обратилась 
с этой просьбой к алексан-
дру наумову. депутат наумов, 
поддержал это обращение и 
оказал помощь в рамках де-
путатских полномочий. «Фрак-
ция кПрФ в мособлдуме ра-
ботает над расширением мер 
социальной помощи для ма-
лоимущих граждан, людей с 
ограниченными возможно-
стями, многодетных матерей, 
матерей, в одиночку воспиты-
вающих детей. эта работа бу-
дет продолжаться и в дальней-
шем», - подчеркнул наумов.

в ходе приема граждан 
в городском округе домоде-
дово, руководитель фракции 
кПрФ в мособлдуме алек-
сандр наумов дал необходи-
мые разъяснения гражданам 
и принял меры поддержки в 
рамках своих полномочий.

Александр Голуб п

Комсомольцы Сергиево-Посадского го-
родского округа под руководством Горкома 
провели очередную акцию «Красные в горо-
де» по распространению свежего выпуска га-
зеты «Подмосковная правда».  Подобные ак-
ции местных активистов стали традицией, где 
кроме раздачи самой читаемой и народной 
газеты Московской области, коммунисты в бе-
седе с горожанами доносят основные про-
граммные установки партии. п

Женщинам на-
до рожать, «пока 
рожалка работа-
ет», - распорядил-
ся депутат Госду-
мы от «Единой Рос-
сии» Александр 
Ильтяков: «В против-
ном случае идя про-
тив воли Создате-
ля, ты убиваешь се-
бя, свой род, своих 
близких грехом сво-
им. Нужно с детса-
да прививать духов-
ные скрепы». 

бегать давить на 
кнопки, наверное, в 10 
раз сложнее, чем вос-
питывать детей. иначе 
сложно понять, почему 
первое оплачивается по 
500 000 руб. в мес., а 
второе - до 49 123 руб. 
(максимальное пособие 
по уходу за ребенком). 
несмотря на помощь го-
сударства и ее рост, де-
ло воспитания детей, по 
большому счету, сбро-
шено на плечи родите-
лей, а саму эту инициа-
тиву рынок материально 
наказывает, делая се-
мьи с детьми в среднем 
беднее.

рождение новой жиз-
ни в россии за 10 лет 
снизилось на 25%, под-
считало «равенство». в 
2024 г. показатель упал 
до 4,0 лет, тогда как в 
2014 г. было 5,3 года. 
это число родивших-
ся за вычетом младен-
ческой смертности на 
1 женщину 15-39 лет, 
умноженное на ожидае-
мую продолжительность 
жизни.

число родившихся в 
янв-сент 2024 г. снизи-
лось с 953 200 до 920 
200, или на 3,5%. По 
итогам года оно соста-
вит около 1,227 млн де-
тей, что будет абсолют-
ный минимум со вре-
мен вов. ранее самый 
худший результат в но-
вейшей истории рФ был 
в 1999 г., когда роди-
лось 1,215 млн детей. 
но тогда в составе рос-
сии не было крыма и 
севастополя. без их уче-
та в 2024 г. появится на 
свет едва ли 1,202 млн 
детей.

благоприятная тен-
денция - снижение мла-
денческой смертности 

с 4,2 в 2023 г. до 4,0 в 
текущем году. также в 
2024 г. росстат прогно-
зирует рост продолжи-
тельности жизни с 73,4 
до рекордных 73,8 года.

смертность тем не 
менее за 9 мес. 2024 г. 
выросла с 11,9 до 12,5 
на 1000 человек, а рож-
даемость упала с 8,7 до 
8,4. естественная убыль 
населения ускорилась с 
3,2 до 4,1 на 1000 чел.

считается, что луч-
ше всего с демографи-
ей было при российской 
империи. тогда женщи-
ны действительно рожа-
ли много детей, но около 
40% умирали до 5 лет, а 
продолжительность жиз-
ни была меньше 34 лет.

большевики запусти-
ли прогрессивные пре-
образования, благода-
ря которым значитель-
но вырос уровень жизни 
народа. и хотя на фо-
не урбанизации и вклю-
чения женщин в произ-
водство детей в семьях 
стало меньше, за счет 
падения младенческой 
смертности и роста про-
должительности жизни 1 
женщина в рсФср дава-
ла в среднем по 5,4 года 
новой жизни, а без уче-
та военных лет - 5,9 го-
да. это было даже выше, 

чем в «духоскрепные» вре-
мена империи.

разрушение ссср и пе-
реход к капитализму обер-
нулись всеобщим обни-
щанием и двукратным об-
валом рождения новой 
жизни. усугубили ситуацию 
«эхо войны» и старение на-
селение. кроме того, ры-
ночные преобразования 
стимулировали вырожден-
ческое поведение. в «ну-
левые» годы рост цен на 
нефть замедлил вымира-
ние. но с 2016 г. насти-
гает уже «эхо 90-х», ведь 
пришла пора растить де-
тей недородившемуся 
поколению.

чтобы повысить в рос-
сии рождаемость до уров-
ня воспроизводства на-
ции, главное - рост благо-
состояния большинства 
населения, в частности 
благодаря перераспреде-
лению доходов от богатых 
к бедным, писало «равен-
ство». если доходы 80% на-
селения (без 20% самых 
обеспеченных) будут ра-
сти по 3,5% в год, в т.ч. за 
счет снижения неравен-
ства до советской нормы, 
то к 2050 г. россия мог-
ла бы вернуться к уровню 
2 ребенка в семье. в 2024 
г. суммарная рождаемость, 
по прогнозу росстата, упа-
дет с 1,41 до 1,32 детей у 
женщины.

отметим в завершение 
обзора достижений октя-
бря 1917 г., что воспита-
ние детей при социализ-
ме естественным образом 
становится делом всего об-
щества ради будущих поко-
лений. в условиях частной 
собственности на средства 
производства это уже видит-
ся капиталом, во-первых, 
способом пополнения «по-
головья» для эксплуатации, 
а во-вторых, - поводом на-
житься на продаже товаров 
и услуг, связанных с детьми. 
вы уж как-нибудь сами там 
воспроизведите нам рабо-
чие руки, заплатите за это, а 
мы потом, так уж и быть, их 
тоже поэксплуатируем.

то есть и в этом вопро-
се проявляется известное 
противоречие капитализ-
ма: между общественным 
характером труда (воспи-
тания нового поколения) и 
частной формой присвое-
ния его результатов.

ИА «Равенство. Медиа» п
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своих не бросаем

 
Окончание. Начало на с. 1 
владимир барсуков, Татьяна 
никитас. большой вклад внес-
ли в формирование гуманитар-
ного конвоя коммунисты Под-
московья. среди них секрета-
ри мк кПрФ - василий стасюк, 
сергей стрельцов, второй се-
кретарь мк Лксм рФ артем 
васильев, сотрудник мк кПрФ 
константин баранов, руково-
дитель пресс-службы мк кПрФ, 
главред сайта мк кПрФ Евге-
ния наумова, администратор 
сайта мк кПрФ Ирина снетко-
ва, сотрудник выборного отде-
ла мк кПрФ кирилл Имеев, ру-
ководитель аппарата фракции 
кПрФ в мособлдуме констан-
тин Елисеев, референт руково-
дителя фракции кПрФ в мособ-
лдуме александр голуб. Подклю-
чились активно и коммунисты 
москвы (первый секретарь 
николай Зубрилин), владими-
ра (первый секретарь антон 
сидорко), нижнего новгорода 
(первый секретарь владислав 
Егоров), Твери (первый секре-
тарь Людмила воробьева), Тулы 
(первый секретарь алексей Ле-
бедев) и другие товарищи.

городские организации мк 
кПрФ внесли огромный вклад 
в этот конвой: воскресенский 
гк кПрФ, домодедовский гк 
кПрФ (лапша и пюре быстрого 
приготовления), каширский гк 
кПрФ, коломенский гк кПрФ 
(продукты питания), королев-
ский гк кПрФ (продукты пита-
ния), красногорский гк кПрФ 
(макароны), Ленинский гк 
кПрФ, Луховицкий гк кПрФ, 
Люберецкий гк кПрФ, наро-
Фоминский гк кПрФ (продук-
ты), ногинский гк кПрФ (лап-
ша быстрого приготовления, 
влажные салфетки, бинты), По-
дольский гк кПрФ (крупы, во-
да, кондитерские изделия), 
серебряно-Прудский гк кПрФ 
(продукты, средства гигиены, 
кондитерские изделия, медика-
менты, одеяла), серпуховский 
гк кПрФ (лапша быстрого при-
готовления, продукты), солнеч-
ногорский гк кПрФ (консер-
вы мясные, сгущенное моло-
ко, чай пакетированный, кофе, 
конфеты, печенье, медицин-
ские наборы), ступинский гк 
кПрФ. а также московское об-
ластное отделение Лксм рФ, 
московское областное отделе-
ние «дети войны» (средства ги-
гиены, продукты питания), ко-
ролевское отделение «союз со-
ветских офицеров» (продукты), 
московское областное отде-
ление «вЖс-надежда россии» 
(консервы, бакалея, перевя-
зочные материалы). активное 
участие в формировании гру-
за приняли: депутаты государ-
ственной думы с.И. казан-
ков, р.м. Лябихов, а также со-
вхоз имени Ленина, помощник 
депутата госдумы николая ва-
сильева наталья андриано-
ва, секретарь первичной орга-
низации Ленинского гк кПрФ 
сергей белоус и член Ленинско-
го гк кПрФ сергей белинский. 

большую благодарность выра-
жаем предпринимателям, ко-
торые участвуют в формирова-
нии гуманитарных конвоев на 
донбасс.

Перед присутствующими 
выступил Председатель ЦК 
КПРФ Геннадий Зюганов:

- Уважаемые товарищи! мы 
отправляем 131-й гуманитар-
ный конвой с этой площадки 
уникального предприятия со-
вхоза имени Ленина. я благода-
рю все организации, которые 
участвуют в этой исключитель-
но нужной и полезной работе, 
которая помогает нам побеж-
дать самые злобные силы - это 
нацисты и фашисты, которые 
оккупировали ридную Украину 
и продолжают ее мучить.

благодарю солдат и коман-
диров, наших офицеров и до-
бровольцев, которые приехали 
сюда. они здесь получают се-
годня 10 единиц дополнитель-
ной техники, которая им служит, 
прежде всего, для того, чтобы 
обеспечить безопасность и под-
держку на линии фронта.

геннадий Зюганов также вы-
разил слова благодарности гу-
бернаторам и руководителям, 
которые отправили на пере-
довую из своих регионов це-
лые конвои. «мы каждый раз 

отправляем примерно 150 тонн 
груза с наших ведущих площа-
док - это Ульяновск, ставропо-
лье, ростов, воронеж и моя род-
ная орловская область», - отме-
тил лидер кПрФ г.а. Зюганов.

- вчера байден, этот глав-
ный людоед, перед уходом на 
пенсию, решил совершить са-
мое большое зло и грубейшую 
ошибку в своей политике. он 
отдал приказ стрелять дально-
бойными ракетами в глубин-
ные регионы россии. Это безу-
мие, которое творит его коман-
да. оно им дорого обойдется. 
Президент Путин не раз пред-
упреждал, и я уверен, что мы 
найдем ответы. Хотя я абсолют-
но точно знаю, что они уже дав-
но отдали приказы. стреляли и 
по севастополю, и по ростову, и 
по другим нашим объектам. ни-
чего тут нового нет. сам факт, 
что после встречи с си Цзинь-
пином, который прямо сказал 
байдену и всей его вороватой 
преступной команде, что ки-
тай гордится дружескими отно-
шениями с нашей страной и 
все сделает, чтобы они успешно 

развивались. И в этом отноше-
нии я благодарю моих китай-
ских друзей, компартию китая, 
которые все последние годы 
многое делают для укрепления 
связей. а кПрФ, с первых дней 
(после предательства горбачева 
и Ельцина) наших исторических 
дружеских связей, продолжала 
эти связи укреплять. И мы вме-
сте с компартией китая сейчас 
подготовили новый меморан-
дум, который обеспечит нам 
достойную встречу совместной 
Победы. мы будем отмечать в 
следующем году 80-летие ве-
ликой Победы и совместно 

проведем целый цикл очень 
важных мероприятий.

Эта помощь поступает се-
годня исключительно вовремя. 
Идет перелом на фронте. на-
ши товарищи сражаются до-
стойно и храбро. Европа в шо-
ке и в замешательстве. я по-
смотрел на состав команды 
Трампа. Практически все, ко-
го он рекомендует, или высту-
пали против этой войны, или 
склоняются к серьезным дело-
вым отношениям с нашей дер-
жавой. Так что мы вносим се-
годня свой очень важный вклад 
в предстоящую Победу. с этим 

вас поздравляем, благодарим и 
желаем всем нам успеха!

Затем перед присутствую-
щими выступил заместитель 
Председателя ЦК КПРФ Влади-
мир Кашин:

- Уважаемые товарищи! в 
эти ноябрьские дни в 1941 г. 
фашисты были близко к москве 
- к нашей столице. Тогда на за-
щиту родины и столицы великой 
державы поднялся весь народ. 
И Подмосковье, и москвичи, а 
главное - приехали сюда сибир-
ские армии и дивизии. Уже в 
декабре случилось то, что слу-
чилось - это первая большущая 
Победа, когда врагу надломи-
ли хребет. в ближайшее время, 

уже с 5 декабря, когда началось 
контрнаступление, мы прове-
дем здесь по Подмосковью и 
в москве большие мероприя-
тия. мы - наследники великой 
Победы! У меня на фронте по-
гибло три родных дяди и стар-
ший брат пришел тяжело ра-
неный, не говоря уже о других 
родных. мы являемся воисти-
ну наследниками великой По-
беды, и все будем делать, чтобы 
ее увековечить.

сегодняшний наш бой с фа-
шизмом, с неофашизмом, с ру-
софобами всех мастей, сродни 
той большой работе, которую 

выполнили наши отцы и деды. 
И мы, каждый на своем месте, 
должны ее выполнить с честью, 
с гордостью, исходя из военно-
го времени.

Хочу еще раз сказать спа-
сибо всем нашим ребятам, кто 
помогает кПрФ, нашим мест-
ным отделениям формировать 
подобные конвои. Это голов-
ная часть конвоя. к нему при-
соединятся большие фуры с 
Юга, из воронежа, Ульяновска, 
ставрополья. в целом этот кон-
вой будет представлять серьез-
ную помощь нашим войскам. в 
основном этот конвой будет на-
правлен в воинские подразде-
ления, которые сегодня зачи-
щают фашистов на нашей род-
ной земле. в первую очередь, 
я имею в виду, нашу курскую 
область.

давайте мы еще раз поапло-
дируем коллективу совхоза име-
ни Ленина. ребятам, которые 
здесь помогают нам формиро-
вать груз, хранить, фасовать, 

грузить и т.д. особые слова бла-
годарности Павлу грудинину.

друзья, еще раз всем спаси-
бо. следующий конвой отправ-
ляем в декабре. он будет связан 
с новогодними подарками для 
нашей армии и детей прифрон-
товой зоны.

Уважаемые друзья! Еще раз 
хочу всех поблагодарить за тот 
большой труд, который сегодня 
нас всех объединяет. нам очень 
приятно, когда наши дети, пио-
неры и ветераны вкладывают 
свой труд, свою энергию, свои 
сердца, свои извилины в эту 
большую работу, которую с не-
терпением ждут на фронте наши 
прославленные командиры и 
бойцы. За нашу Победу! За мир, 
который будет после этой Побе-
ды! наше трехкратное «Ура! Ура! 
Ура!»

Первый заместитель Пред-
седателя ЦК КПРФ Юрий Афо-
нин в своем приветственном 
слове отметил: «Уважаемые то-
варищи! для кПрФ, под руковод-
ством Председателя Цк кПрФ 
г.а. Зюганова, приближение По-
беды, борьба против фашизма, 

является ключевой задачей. 
Этому был посвящен Пленум Цк 
кПрФ и работа всех региональ-
ных отделений. действительно, 
помощь фронту стала одним из 
основных направлений деятель-
ности. общероссийский штаб 
протестных действий под руко-
водством заместителя Предсе-
дателя Цк кПрФ в.И. кашина, 
организовал все региональные 
отделения. я проехал целый ряд 
регионов, где у нас сейчас про-
ходят отчеты и выборы. каж-
дая конференция начинается 
с момента, когда наши товари-
щи чтят память погибших геро-
ев, говорят о помощи семьям 
ребят, которые воюют сейчас 
на фронте. И, конечно же, каж-
дое региональное отделение 
или здесь, на площадке совхо-
за имени Ленина, или напря-
мую отправляют гуманитарную 
помощь в поддержку фронта. 
Это - ключевая задача и мы бу-
дем все вместе приближать на-
шу великую Победу».

Первый секретарь МК 
КПРФ, депутат Госдумы Ни-
колай Васильев и секретарь 
МК КПРФ, зампред Мособлду-
мы, руководитель фракции 
КПРФ Александр Наумов так-
же отметили важность и нуж-
ность гуманитарных конвоев 

в новороссию и приграничье 
(курскую область). а также боль-
шой вклад всех коммунистов и 
жителей Подмосковья в нашу 
общую Победу над фашизмом.

«Уважаемые товарищи! Пре-
жде всего, хотелось бы побла-
годарить наши местные отделе-
ния, общественные организа-
ции, наших детишек, пионеров, 
комсомольцев, которые вло-
жили свою душу в этот конвой. 
многие выезжают и напрямую 
работают с нашими воинскими 

подразделениями. мы уверены, 
что тот перелом, который насту-
пил по всей линии фронта, в бли-
жайшее время принесет долго-
жданную Победу и мы выкинем 
фашистов и с нашей террито-
рии, и в целом из Европы, как 
это сделали в 1945 году. За нашу 
Победу! Ура! Ура! Ура!», - обозна-
чил первый секретарь мк кПрФ 
николай васильев. 

секретарь мк кПрФ алек-
сандр наумов отметил: «как 
всегда, в этом конвое, москов-
ская область принимает уча-
стие и продуктами питания, и 
техникой, и рЭбами, и прибора-
ми ночного видения. Люди соби-
рают то, что необходимо имен-
но нашим бойцам. в ступино 
пришла представитель поколе-
ния «детей войны» - бабушка Ли-
на и принесла деньги, чтобы ку-
пить продукты и медикаменты. 
Ее помощь присутствует в этом 
конвое. «дети войны» постоянно 
собирают помощь, вяжут теплые 
вещи, которые необходимы, де-
лают окопные свечи. активное 
участие в формировании груза 
принимают комсомольцы, наши 
партийные организации. Эта ра-
бота будет продолжаться!»

Слово для выступления так-
же было предоставлено депутату 
Государственной Думы  Казбеку 

Тайсаеву, сенатору РФ  Айрату 
Гибатдинову, первому секрета-
рю Московского горкома Нико-
лаю Зубрилину, первому секре-
тарю Владимирского обкома 
Антону Сидорко, первому секре-
тарю Тверского обкома Людми-
ле Воробьевой, первому секре-
тарю Тульского обкома Алексею 
Лебедеву, заместителю коман-
дира бригады «Эспаньола» Ан-
дрею Соломатину.

Евгения НАуМоВА п  
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При этом, по данным социологов, в 
среднем россияне трудятся сегодня око-
ло 45 часов в неделю, то есть большин-
ство работающих стабильно перерабаты-
вают как минимум 5 часов в неделю. И 
доля работников, чья продолжительность 
рабочей недели превышает норму в 40 
часов, за последний год значимо увеличи-
лась с (48% до 55%). одновременно с этим 
сократилась доля тех, кто получал дополни-
тельную плату за эти переработки - с 31% 
до 24% от числа работающих.

а цены растут как снежный ком, на на-
чало ноября годовая инфляция в рФ со-
ставляет 8,53%. Продовольственная ин-
фляция по некоторым позициям достига-
ет 30-40%%.

особенно трудно приходится пенсио-
нерам, размер пенсий с учетом не «обыч-
ной» инфляции, а «инфляции для бедных» 
упал в годовом выражении на целых 5%.

в такой ситуации Цб взялся очеред-
ной раз «бороться» с инфляцией, подни-
мая ключевую ставку. доводы главы Цб 
традиционны. «ситуация в экономике ха-
рактеризуется дефицитом кадров, практи-
чески полной загрузкой производственных 
мощностей». видимо, это очень плохо, это 
то, что приводит к «перегреву» экономи-
ки. а согласно ортодоксально монетарным 
идеям, признаком «перегрева», в частно-
сти, является чересчур уж быстрый рост 
ввП и низкая безработица. объем денеж-
ной массы, по словам главы Цб, вырос на 
15-20%%.

начиная с июля 2023 года, Цб повы-
сил ключевую ставку с 7,5% до 21%. И не 
исключает, что на декабрьском заседании 
доведет ее до 23%. но, несмотря на все 
усилия, инфляция никак не снижается, а 
только растет.

виноват, конечно, в этом не Цб. «сни-
жению инфляции, несмотря на рост клю-
чевой ставки, препятствуют санкции, рост 
бюджетных расходов, избыточное льгот-
ное кредитование и инфляционные ожи-
дания населения». другими словами, на-
до сократить расходы бюджета на эко-
номику и социальную сферу, прекратить 

кредитовать производителей, завести ми-
грантов и, наверное, «помириться» с кол-
лективным Западом.

И все это, понятное дело, ради просто-
го народа. как резюмировала глава Цб, 
«люди говорят, что лучше дорогой кредит, 
чем дорогие продукты».

Это традиционный неолиберальный 
рецепт - повышать ключевую ставку для 
снижения инфляции под лозунгом защиты 
беднейших слоев населения.

Этот рецепт давно развенчан. в 2012 
году американские экономисты из Техас-
ского и калифорнийского университетов, 
основываясь на данных сШа с 1980 го-
да, пришли к выводу, что жесткая (сдер-
живающая) политика регулятора поддер-
живает богатых, максимизируя их дохо-
ды, и причиняет ущерб бедным, делая 
долги все более дорогими. Это порождает 
неравенство в потреблении. Такой же эф-
фект политика высоких ставок оказывает 
на неравенство в доходах.

Что касается нашей ситуации. По дан-
ным Цб, на 30 августа 2024 года сред-
ства физлиц на банковских счетах состав-
ляли 46,5 трлн рублей. сумма розничных 
кредитов российских банков - 36 трлн ру-
блей. но это не значит, что население в 
целом больше сберегает, чем берет в 
долг.

вот как об этом говорят эксперты. 
«По данным августовского опроса наци-
онального бюро финансовых исследова-
ний, у 73% населения нет сбережений, 
которые позволили бы им прожить без 
доходов в течение одного квартала. а по 
данным агентства по страхованию вкла-
дов в июле 2023 года, вклады с остатка-
ми более 20 млн рублей составляют все-
го 0,024% от общего количества вкладов 
и на них приходится четверть (25%) от ва-
ловой суммы депозитов. Таким образом, 
в банковской системе преимущественно 
вращаются деньги узкой прослойки очень 
состоятельных граждан. И эта прослойка, 
благодаря высокой ставке Цб кредитует 
большую часть малообеспеченного насе-
ления под все больший процент».

Что касается «перегрева». По оценкам 
экономистов, «у нас фактически есть недо-
грев экономики, необходимо расширять 
финансовый рынок, который должен быть 
в 5 раз больше текущего».

как заметил делягин, «в феврале 
рост, по данным минэкономразвития, 
составил 7,7% - это максимум за 20 лет. 
но если что-то хорошо, значит, это пере-
грев экономики, его немедленно нужно 
снижать… У нас выжженное поле... бур-
ный рост идет только в отдельных отрас-
лях, отдельных территориях, то есть бур-
ный рост на фоне общего выжженно-
го поля создает высокие средние темпы 
роста. И теперь всех будут давить высо-
кой процентной ставкой. а сам факт раз-
вития россии воспринимается как что-то 
неприемлемое».

ведущие экономисты считают, что 
причиной инфляции в стране является по-
вышение издержек производства и ро-
ста курса валют, а не избыток денежных 
средств на фоне повышенного спроса.

По оценкам экспертов, при ключевой 
ставке Цб в 21%, кредиты банками выда-
ются под 24-25% годовых, что приводит к 
повышению отпускной стоимости продук-
ции на 4-6%, и это вносит существенный 
вклад в инфляцию.

Еще более существенное влияние 
оказывает повышение ставки на обнов-
ление основных фондов. Проще говоря, 
новые производства не открываются, ста-
рые не обновляются, как следствие пада-
ет эффективность.

По данным Центра макроэкономиче-
ского анализа и краткосрочного прогнози-
рования (ЦмакП), рост ключевой ставки 
ведет к тому, что во многих отраслях рента-
бельность падает и проще не заниматься 
инвестированием, а без всякого для себя 
риска просто получать доходы по облига-
циям федерального займа. «в настоящее 
время такая ситуация сложилась в маши-
ностроении, особенно транспортном, в де-
ревообработке, в легкой промышленно-
сти. «в пограничном состоянии» находятся 
металлургия и пищевая промышленность».

Если же кто-то что-то обновляет, то, что-
бы компенсировать издержки, повыша-
ет стоимость своей продукции. «При став-
ке 25% годовых и амортизации оборудо-
вания 10 лет, мы получаем увеличение 
отпускной стоимости до 7-8%».

Получается замкнутый круг - повыше-
ние ставки для снижения инфляции приво-
дит к ее повышению.

Что касается дефицита кадров. оче-
видно, что эта проблема возникла из-за 
проводимой властью демографической 
политики, из-за «реформы» школьного и 
высшего образования, из-за разгрома со-
ветского профтехобразования и науки.

но ее решение также очевидно. на-
до лечить эту проблему не количеством, а 
качеством. И кроме системного решения 
всех названных причин, необходимо вне-
дрение на рабочих местах современных 
технологий. Тогда будет расти и произво-
дительность труда. она низкая не потому, 
что люди плохо работают, а потому что их 
труд предполагает использование отсталых 
технологий.

в россии в 2019 году было 5 роботов 
на 10 тыс. занятых в промышленности, 
при том что среднее в мире количество - 
99 роботов на 10 тыс. китай намерен вы-
йти на уровень - более 300 роботов на 10 
тыс. занятых.

для это требуются инвестиции. а это 
упирается, как уже сказано, в высокую 
ключевую ставку.

Таким образом, как подчеркивают 
эксперты, «жесткая денежная политика, 
не оказывая решающего влияния на ин-
фляцию, противодействуя росту экономи-
ки и трудовых доходов, стимулирует соци-
альное расслоение и создает предпосыл-
ки для социального взрыва. Причем это 
происходит в ситуации, когда для страны в 
условиях внешних рисков и военных дей-
ствий особое значение имеет консолида-
ция общества».

аналитики Центра макроэкономиче-
ского анализа и краткосрочного прогно-
зирования (ЦмакП) уверены, что «в ре-
зультате действий Цб экономика россии 

фактически поставлена перед угрозой стаг-
фляции - одновременной стагнации (или 
даже спада) и высокой инфляции… оцен-
ки, сделанные с применением инструмен-
тов опережающих индикаторов, показы-
вают, что для предотвращения перехода 
российской экономики к отрицательным 
темпам прироста годового ввП, ключевая 
ставка Цб к середине 2025 года должна 
быть снижена примерно до 15-16%».

справедливости ради надо сказать, что 
положительный смысл в действиях Цб ви-
дят не только отпетые монетаристы. По их 
мнению «у жесткой денежно-кредитной по-
литики в нынешних условиях острейше-
го дефицита ресурсов есть и позитивный 
аспект: она приводит к перераспределе-
нию дефицитных ресурсов из «неприори-
тетных» сфер экономики к «приоритетным», 
которые получают господдержку в той или 
иной форме… Проблема только в том, что 
господдержка приоритетных отраслей яв-
но недостаточна, и ее получают далеко не 
все предприятия, которые надо было бы 
поддержать».

но это до чего же надо было довести 
страну, обладавшую самодостаточным, 
развитым, многоотраслевым народным 
хозяйством, страну с многочисленным об-
разованным населением, сильной наукой, 
страну, богатейшую всеми природными 
ресурсами, чтобы к моменту острейшего 
противостояния с «коллективным Запа-
дом» выбирать «приоритетные» отрасли и 
испытывать острейший дефицит кадров!?

как справедливо подчеркнул в.И. ка-
шин, «действующая сегодня экономиче-
ская модель порочна в своей сути и тре-
бует не критики или косметического ре-
монта, а принципиально другой системы 
действий. вот почему мы говорим о левом 
повороте, вот почему мы говорим о Про-
грамме Победы».

Понятно, что левый поворот это не 
только экономика, это и все, что касается 
надстройки.

до сих пор в культуре правит бал, как 
заметил писатель Ю. Поляков, «либераль-
ная часть интеллигенции». Это проявляется 

во многом. низкопробные сериалы, скан-
дальный шоу-бизнес, падкие до всякой 
«чернухи» и сенсаций смИ. Лауреаты 
«большой книги», «букера» и т.д. почти ис-
ключительно действующие или потенци-
альные иноагенты. в то же время, росси-
яне так и не дождались знаменитого сти-
хотворения «клеветникам россии» на 
посвященном Пушкину концерту болдина, 
который транслировал один из централь-
ных каналов. а ведь оно словно специаль-
но написанное для времен сво. По мне-
нию Ю. Полякова, это не пустяк, «это де-
монстрация силы вполне определенных 
сил в нашей стране».

То же и в официальной экономике. 
минфин рФ заключает контракт для ин-
формационно–аналитического сопрово-
ждения министерства в мероприятиях, 
проводимых международными организа-
циями и многосторонними форумами в 
2024-2025 годах с ооо «Экономическая 
экспертная группа». одним из владельцев 
ооо «Экономическая экспертная группа», 
которая с 2013 года выиграла у министер-
ства тендеров на более чем 250 млн ру-
блей, является член общественного сове-
та при минфине гурвич (у него 36%). Ин-
тересны взгляды аналитика минфина. в 
социальных сетях он делится идеями, ци-
тирует практически исключительно деяте-
лей, признанных иноагентами. Экономист, 
чья компания выиграла тендер у минфи-
на, подписал петицию американской нко 
и письмо против сво, призывая коллег на 
своей странице в соцсети принять в этом 
участие.

надо сказать, что левый поворот сдела-
ет необратимой нашу безусловную победу 
на поле боя. вопрос состоит в том, что на-
до ее сохранить и приумножить. И речь не 
только о международных переговорах и 
т.п. речь об очищении общества от либе-
ральной гнили во всех сферах!

Константин Черемисов,
зам. Председателя 

московской областной думы,
второй секретарь мк кПрФ, 

член Цк кПрФ п  

в конференции приняли 
участие 23 делегата от первич-
ных партийных отделений дми-
тровского городского округа.

открыл конференцию пер-
вый секретарь дмитровского 
городского отделения кПрФ, 
член бюро мк кПрФ алек-
сандр корнев. делегаты из-
брали рабочие органы кон-
ференции, утвердили повестку 
дня и приступили к работе.

Первым пунктом повестки 
стал отчет комитета дмитров-
ского городского отделения 
кПрФ о деятельности за 2022-
2024 гг. доклад по этому вопро-
су представил александр кор-
нев, обозначив основные на-
правления работы за отчетный 
период. основной упор был 

сделан на увеличение количе-
ственного состава местного от-
деления партии, непрерывное 
осуществление идеологическо-
го воспитания молодежи, а так-
же формирование активной 
гражданской позиции. высо-
ких показателей в данных на-
правлениях удалось достичь 
за счет систематического про-
ведения политических заня-
тий, проводимых секретарем и 
членом Цк алексеем Парфено-
вым. к этой работе добавляет-
ся активное проведение мест-
ных и участие в региональных 
и федеральных мероприятиях.

особое внимание за от-
четные два года было уделено 
сбору и адресной доставке гу-
манитарной помощи нашим 

бойцам на сво. руководитель 
волонтерского направления 
дмитровского гк кПрФ ми-
хаил васюков более 100 до-
ставлял необходимую помощь 
прямо в окопы, за что неодно-
кратно был отмечен командо-
ванием подшефных подразде-
лений. он также выступил со 
своим докладом о работе, в 
которой многократно поблаго-
дарил за помощь александра 
корнева и рассказал о реаль-
ной обстановке на передовой, 
куда лично отвозит гуманитар-
ную помощь несколько раз 
в месяц. Почетными гостями 
на конференции стали бойцы 
штурмовой роты 242 полка. 

 в работе конференции 
также приняла участие член 

общественной палаты москов-
ской области Елена рунова. от 
лица московского областно-
го отделения кПрФ в работе 
конференции приняла участие 
член бюро мк кПрФ, депутат 
московской областной думы 
Елена мокринская. 

 «очень приятно видеть та-
кую замечательную, дисци-
плинированную организа-
цию, особо отмечу детальное 
соблюдение всей процедуры 
отчетно-выборной конферен-
ции. ваше отделение очень жи-
вое, активное, с большим ко-
личеством молодежи и видно 
уважение к старшим товари-
щам, видно эту преемствен-
ность поколений. александр 
андреевич молодец, что все 

так организовал и подготовил. 
Желаю вам успехов и победы 
идеи справедливости и комму-
низма!»,- отметила Елена мо-
кринская в своем обращении. 

с докладом о деятельности 
спортивного клуба мк Лксм 
рФ выступил руководитель ан-
дрей бутко. он рассказа об 
успехах дмитровских спор-
тсменов выступающих за об-
ластной комсомольский спорт-
клуб. За отчетный период его 
воспитанники успели получить 
звания мастеров спорта и да-
же международного класса. и 
стать победителями в чемпио-
нате мира по пауэрлифтингу и 
его отдельным движениям. 

депутат совета депутатов 
дмитровского городского окру-
га Иван соловьев выступил с 
докладом о работе фракции 
кПрФ, которая является вто-
рой по численности в город-
ском совете и включает в себя 
5 депутатов. 

Также делегаты заслуша-
ли отчет михаил гаршина о ра-
боте контрольно-ревизионной 
комиссии, после чего переш-
ли к избранию нового соста-
ва руководящих и контрольно-
ревизионных органов.

сразу после проведения 
конференции, состоялся пер-
вый организационный Пле-
нум вновь избранного комите-
та и контрольно-ревизионной 
комиссии.

на первом Пленуме коми-
тета было сформировано бю-
ро, в состав которого вошло 
7 человек. Первым секрета-
рем городского комитета был 
вновь избран александр кор-
нев, секретарями стали Илья 
Лавров, дмитрий Шахов, алек-
сей Парфенов. Председате-
лем контрольно-ревизионной 
комиссии избран михаил 
гаршин.

в торжественной части кон-
ференции секретарям и активу 
партии были вручены грамоты 
и благодарственные письма от 
городского и областного коми-
тетов кПрФ, государственной 
думы рФ и геннадия андрее-
вича Зюганова.

илья ЛАвров п

движение

с 15 ноября 1992 года в нашей стране 
отмечается всероссийский День призыв-
ника. Этот праздник послужил поводом 
для организации познавательных, патрио-
тических мероприятий во многих поселе-
ниях нашего региона.

15 ноября в мУк кдЦ «дементьев-
ский» раменского городского округа состо-
ялась встреча с допризывной молодежью. 
в ней принял участие депутат мособлдумы 
от кПрФ, первый секретарь раменского гк 
кПрФ  олег Емельянов, который выступил с 
приветственной речью. 

Помимо молодежи, было много почетных 
гостей. в зале присутствовали представите-
ли организации «боевое братство», ветера-
ны боевых действий, участники специальной 
военной операции, военнослужащие вой-
сковой части №3270.

руководитель военно-патриотического 
клуба «Звезда» им. героя россии генерал-
полковника романова а.а. александр кол-
тунов и военнослужащие из войсковой ча-
сти №3270 провели мастер-класс по строе-
вой подготовке для будущих призывников, а 

также продемонстрировали документальный 
видеоролик с кадрами из зоны сво.

в фойе расположились интерактивные 
локации для участников мероприятия: элек-
тронный тир, мастер-класс по сборке ору-
жия, была организована акция «Письмо 
солдату».

«в процессе беседы с молодежью много 
говорили о героической истории нашего на-
рода, о необходимости качественной, совре-
менной военной подготовки. отдельно об-
суждалась служба по контракту с министер-
ством обороны. 

Подобные встречи направлены на фор-
мирование представления о мужестве, дол-
ге, чести, ответственности среди молоде-
жи. воспитание патриотизма - это неустан-
ная работа над созданием чувства гордости 
за свою родину и за свой народ, поэтому 
отдельно хочется поблагодарить за нее ди-
ректора мУк кдЦ «дементьевский» Людми-
лу красновскую и полковника запаса алек-
сандра колтунова», - рассказал подробности 
олег Емельянов.

Пресс-служба раменского ГК КПрФ п

С докладом «О деятельности 
Московской областной организа-
ции «Союз советских офицеров» 
в 2024 году и задачах по выполне-
нию решений VII Пленума ЦС ССО 
РФ, V и VI совместных Пленумов 
ЦИК МССО и ЦС ССО РФ»  вы-
ступил председатель подмосков-
ной организации полковник В.Н. 
Сергеев. 

Докладчик отметил, что в 2024 
году основные усилия советских 
офицеров Подмосковья были на-
правлены на оказание всесторон-
ней помощи участникам СВО и 
членам их семей. Подмосковными 
советскими офицерами организо-
вано и проведено значительное ко-
личество военно-патриотических 
мероприятий. Представители  ор-
ганизации принимают непосред-
ственное участие в боевых дей-
ствиях в зоне СВО, как гвардеец 
с позывным «Платон», недавно 
вступивший в «Союз советских 
офицеров» и возвратившийся на 
СВО после отпуска по ранению в 
новом качестве - коммунистом. 

Собрание приняло решение 
продолжать активную работу по 

посвященного 107-й годовщине 
Великого Октября, организованно-
го   представителями левых сил 
при активном участии   Королев-
ского отделения «Союза советских 
офицеров». В этом автопробе-
ге участвовало более 30 автома-
шин на которых были размещены 
баннеры и более 50 Красных зна-
мен, в том числе знамена «Союза 
советских офицеров». Существен-
ный вклад в организацию указан-
ного мероприятия внес И.И. Цим-
мер, помощник депутата Москов-
ской областной Думы от КПРФ Т.А. 
Ордынской.    

Комиссар областного отде-
ления «Союза советских офице-
ров» подполковник  М.М. Полуя-
нов  проинформировал участников 
собрания об участии организации 
в выборной кампании 2024 года, 
отметив несовершенство избира-
тельной системы, позволяющей 
использовать административный 
ресурс и дающей возможности 
для фальсификаций результатов 
голосования.  Собрание приняло 
решение активно содействовать  
местным отделениям КПРФ в их 

деятельности по реализации про-
граммных целей и задач, особое 
значение уделять участию в вы-
борных кампаниях в органы власти 
всех уровней.

На Собрании советских офи-
церов Подмосковья также высту-
пили капитан I ранга В.А. Чернов, 
полковники Н.В. Волков, М.Ф. Гац-
ко, В.И. Иванов, А.П. Никифоров,   
А.В. Янченко подполковник Е.А. 
Ремарь, майор А.П.Кацай,  лейте-
нант Р.Ю. Свиридов и другие.

Выступающие обменялись 
опытом по направлениям своей 
деятельности, отметили необходи-
мость активного включения в рабо-
ту по достойной встрече 80-летия 
Великой Победы, а также 30-ле-
тия создания  Московской област-
ной организации «Союза советских 
офицеров». 

Собрание приняло Постанов-
ление и одобрило план работы 
подмосковной организации Совет-
ских офицеров на 2025 год.

михаил ГАцКо, 
член Центрального совета 

«Союза советских офицеров» п

поддержке участников специаль-
ной военной операции, участво-
вать в формировании и отправ-
ке гуманитарных конвоев КПРФ из 
Совхоза имени  Ленина, использо-
вать возможности местных обще-
ственных и волонтерских каналов 

оказания помощи бойцам действу-
ющей армии. Участники собрания 
одобрили опыт работы Протвин-
ского отделения МО ССО Свири-
дова Р.Ю. по руководству военно-
патриотическим объединением де-
тей и молодежи, также отметили 

вклад С.Д. Новрузова и других ак-
тивистов, в формировании и от-
правке гуманитарных конвоев на 
Донбасс. 

С особым интересом участ-
ники собрания просмотрели ви-
деоматериалы автопробега, 
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Вторую неделю канализационные стоки огромной части 
городского округа Пушкинский слиВаются Прямо В ре-

ки учу и серебрянку. и несут они нашу Помойку В клязьму, В 
Волгу, В касПийское море. а Ведь еще В XIX В. уча Получила 

золотую медаль за чистоту Воды.

 
 

 

  
 

 

десятилетиями власти говорили-говорили, обещали-
обещали, а пришли к тому, что оказались в ситуации, 
когда приходится возрождать радиоэлектронную и ми-
кроэлектронную отрасль почти с нуля.

впрочем, с первого же шага споткнулись на вопро-
се: что именно считать российской электроникой? от-
вет на него я услышала от молодого инженера, работа-
ющего в одной из «полуподвальных» небольших мастер-
ских, производящих «отечественное» оборудование для 
цифровых телефонных станций. в двух словах это зву-
чит так: «Шильдики переклеиваем». иначе говоря, за-
нимаются «отверточным производством»: получают 
комплектующие через казахстан из китая и произво-
дят сборку. но вот фокус-покус: легким движением руки 
снимают все логотипы и наклейки и приделывают свои 
с указанием отечественного производителя. вот такое 
ловкое «импортозамещение» получается.

Заметим, что за последние четыре года бюджетные 
вливания в российскую микроэлектронную отрасль вы-
росли с 10 до более чем 430 млрд рублей. кроме то-
го, предприятия микроэлектроники получили возмож-
ность платить налог на прибыль по льготной ставке и по-
ниженные страховые взносы.

Премьер-министр михаил мишустин, выступая на 
форуме «микроэлектроника-2024», подчеркнул, что 
рост финансирования уже приносит свои плоды: за пер-
вое полугодие 2024 года это производство выросло на 
35% по сравнению с аналогичным периодом прошло-
го года. в частности, производство компьютеров и их 
частей выросло на 16%, коммуникационного оборудо-
вания и телевизионных камер - на 40%, а радиолока-
ционной и радиоаппаратуры дистанционного управле-
ния - почти на 60%.

осталось только одно: чтобы эта продукция, а не 
только шильдики на ней, была действительно отече-
ственной. власти, по-видимому, трезво осознают реаль-
ное положение вещей. иначе трудно объяснить иници-
ированные генпрокуратурой вместе с минпромторгом 
внеплановые проверки эффективности мер господ-
держки разработчиков и производителей радиоэлек-
троники, результатом которых стало выявление много-
численных случаев недобросовестного использования 
субсидий: более 50 процентов разработчиков и про-
изводителей электроники не выполнили условия полу-
чения господдержки и производили электронику не в 
россии, а на контрактных производствах, в том числе 
в китае.

По большому счету, в обычных условиях в практике 
замены «шильдиков» не было бы ничего ужасного. дей-
ствительно, есть ли смысл изобретать свой отечествен-
ный велосипед, когда он давно изобретен и можно вос-
пользоваться чужим опытом.

Переклейкой шильдиков занимаются отнюдь не 
только российские производители. не гнушаются этим 
сомнительным занятием даже европейские автогиган-
ты. Так, согласно европейским сми, итальянское анти-
монопольное ведомство выяснило, что одна из круп-
нейших итальянских автомобильных компаний под 
маркой отечественного бренда и, соответственно, по 
европейским ценам продает китайские авто с перекле-
енными логотипами. немецкие автодилеры также были 
замечены в не совсем чистой схеме продажи автомо-
билей популярнейшей немецкой марки, привезенных 
из китая, под видом собранных в германии.

Засветился и кроссовер одного из известных фран-
цузских автопроизводителей, который, кстати, любят по-
купать и в россии как «крутую иномарку», однако, по 
сути, европейские в этой машине одни только симво-
лы на «шильдиках», которые, как ни печально, произво-
дятся в том же китае или корее. короче говоря, пере-
довые китайские автозаводы поставляют машиноком-
плекты и любое электронное оборудование куда угодно, 
а «отечественные» дельцы во всех уголках мира найдут 
способ приклеить какой угодно шильдик.

однако для россии эта проблема не идентична с лю-
бой другой страной. в условиях жесточайших санкций, 
когда экономика практически превращается в осаж-
денную крепость, речь идет уже не о честности произ-
водителя или о национальном честолюбии, а о техно-
логическом суверенитете страны, от которого зависят 
экономическое выживание, национальная безопас-
ность государства. именно этими соображениями, по 
большому счету, и была объявлена десять лет тому на-
зад кампания по импортозамещению.

и что же мы видим в этот сложнейший для су-
деб страны момент? согласно данным аудиторско-
консалтинговой сети «Финэкспертиза», по итогам от-
четов 10% крупных оптовых компаний доля импорта 
бытовой техники (телевизоры, холодильники, стираль-
ные машины) подскочила до 28,7%, зарубежной элек-
троники повысилась на 4,8% и достигла 74,1%. и это 
без учета псевдоотечественной продукции с перекле-
енными шильдиками! многие эксперты говорят уже 
о том, что под сладкие разговоры об импортозаме-
щении российская экономика становится все более 
импортозависимой.

Хочется надеяться, что это все-таки преувеличение. 
как признают многие эксперты, в некоторых отраслях 
можно заметить положительное развитие. Так, доста-
точно успешно импортозамещение происходит в про-
изводстве упаковки, целлюлозно-бумажной промыш-
ленности, металлургии, во многих секторах сельского 
хозяйства, где по ряду позиций произошло почти сто-
процентное замещение.

Электроника же и еще более микроэлектроника 
остаются ахиллесовой пятой импортозамещения, так 
как здесь исторически доля импортных комплектующих 
и импортного первичного сырья была самой высокой 
и до сих пор не преодолена реально. именно продук-
ция этой отрасли является в современном мире серд-
цем и мотором развития - от автомобиле-, авиа- и судо-
строения до оборонной промышленности, от медицины 
до бытовой техники, от науки до сектора развлечений.

для справки: министерство электронной промыш-
ленности ссср было создано в 1965 году и просу-
ществовало до 1991 года. Под его руководством на-
ходились производственные предприятия, научно-
исследовательские, проектные и конструкторские 
организации, учебные заведения, составляя единую 
систему советской электронной промышленности. ни-
кто не спорит: советская электроника была, мягко гово-
ря, далека до идеала, но она была, развивалась и впол-
не могла достигнуть высокого мирового уровня, если 
бы не была в начале 1990-х годов срублена под осно-
вание. в последние десятилетия считалось, что легче ку-
пить чужое, чем развивать свое. вот и результат.

Фактически перед страной сегодня стоит сложней-
шая задача: возродить из пепла с учетом всех допу-
щенных тогда ошибок советское производство элек-
троники и быстро поставить его на современные рель-
сы. конечно, этот процесс необходимо было начинать 
уже вчера, а еще лучше - позавчера. начинать не гово-
рить - с этим у нас полный порядок, но наконец-то дей-
ствовать. вот глава минпромторга россии снова пообе-
щал нам нарастить долю отечественной электроники до 
70% к 2030 году. ну что ж, нам ничего другого не оста-
ется, как снова верить и снова ждать.

Мария ПАНОВА п

 
 

Первые сигналы мы 
получили из кавезино, где 
жители обнаружили боль-
шие тушки сдохших щук. 
городской округ начал по-
степенно погружаться в од-
ну бурную реку нечистот. 

авария произошла на 
канализационно-насосной 
станции № 27 Щелковско-
го водоканала, которая 
расположена в районе ар-
манд - кудринка. вышли 
из строя сразу все насо-
сы. немудрено. станция 
была сооружена в 60-е го-
ды прошлого века, а насо-
сы эксплуатируются лет со-
рок. один из них, правда, 
несколько недель тому на-
зад вернулся из ремонта.

кнс №27 является 
своеобразным канализа-
ционным узлом и прини-
мает стоки из 46 локаль-
ных кнс города Пушкино 
и бывшего Пушкинского 
района. весь этот огром-
ный поток - тысячи кубов 
стоков за несколько ми-
нут затопил три этажа кнс 
(включая два подземных). 
куда же его девать? яс-
ное дело, в рядом проте-
кающую Учу. можно бы-
ло бы ожидать, что власти 
и ответственные лица при-
мут экстренные меры. ме-
ры действительно приняли 
и про PR не забыли. доста-
вили мобильные насосы 
и шланги для перекачки 
дерьма в реку. в суббо-
ту на кнс побывал целый 
министр по ЖкХ области. 
Посетило ее руководство 
Пушкинской администра-
ции и депутаты. Поморщи-
лись и успокоились. насо-
сы из резерва области ис-
правно гудят и работают, 
улицы города спасены. но 
это не все. Приняты меры 
по ремонту насосов кнс. с 
больничной койки был вы-
зван слесарь леонид вла-
димирович гордиевский, 
который начал работу по 
ремонту насосов, отраба-
тывая свою месячную зар-
плату аж 16 800 руб. Учи-
тывая важность момен-
та, ему для мотивации 
была выписана даже пре-
мия 2 600 руб. леониду 

периодически подвозят то 
одного, то другого помощ-
ника даже с других объек-
тов. вот так, один слесарь 
с подмастерьем пытаются 
спасти реки и город. как 
он находит силы на такую 
работу за такую зарплату, 
леонид объясняет просто: 
речку жалко.

каждый день на кнс 
работники вручную про-
чищают насосы. но в сло-
жившейся ситуации, види-
мо, не до прочистки труб, а 
мобильные насосы справ-
ляются только с предотвра-
щением затопления самой 
кнс-27. вот и хлынули фе-
калии не только из насо-
сов, но и из других мест в 
реки и на улицы города. 

о проблемах канализа-
ции вопрос остро был по-
ставлен в мае прошлого 
года, но дело только усугу-
билось. ситуация с канали-
зацией в нашем округе, да 
и в соседнем Щелковском 
г.о., крайне запущена. на 
самом деле проблема, ко-
нечно, шире. речь идет о 
неудовлетворительном в 
целом подходе к управле-
нию системой жизнеобе-
спечения населения на 
вверенных участках: го-
родах и регионах, о чем 
кПрФ систематически ста-
вит вопрос на всех уров-
нях власти. согласно Феде-
ральному закону № 416, в 
зону ответственности орга-
нов местного самоуправ-
ления входит водоотве-
дение и водоснабжение, 
даже в случае отказа от-
ветственных организаций 
от исполнения своих обя-
зательств, но, как мы ви-
дим на примере г.о. Пуш-
кинский, ФЗ уже давно 
не имеет какой-либо си-
лы, остается лишь надеять-
ся на слесаря леонида с 
подмастерьем.

остро стоят следующие 
вопросы:

- почему не проводит-
ся своевременная мо-
дернизация систем кана-
лизации; почему не вы-
деляются средства, а 
если выделяются, то куда 
пропадают; 

- кто несет ответствен-
ность за благополучие ин-
фраструктуры ЖкХ и нане-
сение катастрофического 
вреда окружающей среде;

- кто, наконец, опреде-
ляет штатное расписание 
сотрудников водоканала и, 
исходя из каких расчетов 
и соображений, им платит 
зарплату ниже прожиточ-
ного минимума.

Удивительное благоду-
шие проявляет областное 
минэкологии Подмоско-
вья. когда Пушкино зата-
пливают фекалии, оно со-
общает о решении каких-
то мелких проблемах, 
готовится встречать сини-
чек, угощать белочек.

Просим рассматривать 
это сообщение, как офици-
альное обращение не толь-
ко в административные, 
но и в правоохранитель-
ные органы!

следует обратить вни-
мание на безответствен-
ность и пользователей ка-
нализации. Чего там толь-
ко нет. очевидно, что 
камни, кучи резиновых 
и рабочих перчаток и т.п. 
массово в канализацию 
поступают не из квартир, 
а из предприятий. види-
мо, так дешевле, чем пла-
тить за вывоз мусора. но 
это, безусловно, дополни-
тельно напрягает систему. 
решения этой проблемы 
тоже существуют на техни-
ческом и правовом уров-
нях, однако пока приходит-
ся только призывать к со-
вести пользователей.

Пресс-служба 
Пушкинского ГК КПРФ п

P.S. Если человеку, спа-
сающему город и окружа-
ющую среду, платят пре-
мию 2,6 тыс. руб. за форс-
мажорные работы, тогда 
за какую работу в сотни 
раз больше платят чинов-
никам, и за что им депу-
таты одобряют премии в 
300% от окладов? Похоже, 
сегодня в России платят не 
за работу или в основном 
не за работу.

 
 

Сегодня речь пойдет о до-
мах №15, 17, 17А и 21 по ули-
це Шевлякова, куда пришел 
на встречу секретарь Любе-
рецкого городского отделе-
ния КПРФ, помощник депута-
та Госдумы Н.И. Васильева -  
Кирилл Поздняков. 

Люди здесь проживают 
в нечеловеческих условиях. 
Подвалы домов затоплены, 
из-за чего в квартирах разве-
лась плесень, насекомые, ре-
шетки в них не закрываются, 
вследствие чего там посели-
лась нежелательная живность 
и ходят посторонние люди. 

Более всего досталось 
жителям дома 17А. Помимо 
отсутствия вентиляции в до-
ме с газовым оборудованием, 
есть и ряд других проблем.

Подвал здесь затоплен по 
колено и не просто водой - в 
нескольких местах прорвана 
канализационная труба. Кома-
ры и мошкара заживо съеда-
ют людей на всех 5-ти этажах, 
стойкий запах канализации 
пронизал квартиры жителей. 

Звучит как фраза из 
какого-нибудь триллера, но 
нет - это реальность и это 
Люберцы. 

Но и это еще не все. В 
доме протекает крыша. Вла-
делец 13-й квартиры на 5-ом 
этаже с болью в сердце пока-
зывает свое имущество: пол-
ностью испорчен навесной 
потолок, выброшены полы, 
мебель. Чуть меньше, но все 
же пострадали квартиры да-
же на 4-ом этаже. Кто и когда 
возместит людям причинен-
ный ущерб? 

На момент встречи, не 
во всех квартирах работа-
ет отопление! Ночью темпе-
ратура достигает +1 и будет 
холоднее. 

Что на это ответит заме-
ститель гендиректора АО «Лю-
берецкая теплосеть» Влади-
мир Брянцев, одновремен-
но являющийся депутатом 
по данному избирательному 
округу? Ничего, он живет в Мо-
скве и там таких проблем нет. 

А чем занимаются господа 
депутаты Сухов, Симоненко и 

Крестинин? Своим бизнесом? 
Возможно им стоит подумать о 
проблемах жителей. 

Заместитель главы горо-
да Константин Карпов, отве-
чающий за ЖКХ, например, в 
это время держится за теплую 
трубу в чистом и сухом подъ-
езде новостройки, судя по его 

фотографиям из соцсетей, ра-
достно рассказывая о внима-
нии к проблемам жителей Лю-
берец. Только, к сожалению, 
не ко всем жителям и не ко 
всем Люберцам…

Данная статья с фотогра-
фиями нечеловеческих усло-
вий была распространена во 
всех местных люберецких 
СМИ, соцсетях и пабликах, 
Кириллом Поздняковым под-
готовлено и направлено со-
ответствующее обращение 
главе города. Буквально че-
рез неделю целый десант из 
четырех депутатов от партии 
«Единая Россия» и замести-
теля главы города наконец-
то посетили указанные жилые 
дома, боясь общественно-
го резонанса, все указанные 
нарушения устранены. Лю-
берецкие коммунисты про-
должают держать ситуацию в 
сфере ЖКХ на контроле!

Иван СЕРГЕЕВ п

В ПодмоскоВье 
Выбрали глаВную 

ноВогоднюю 
ель россии 

По поручению президента 
России организатором по про-
ведению комплекса мероприя-
тий, посвященных главной ново-
годней елке страны, выступает 
Управление делами Президента 
Российской Федерации.

По традиции Управление дела-
ми совместно с Правительством 
московской области и комитетом 
лесного хозяйства московской 
области начали поиски хвойной 
красавицы еще летом.

более 25 претенденток со 
всей московской области уча-
ствовали в конкурсе на звание 
главной новогодней елки страны. 
более 3000 км потребовалось 
проехать комиссии, чтобы оты-
скать ту самую.

Традиционно отбор происхо-
дит по «кремлевским стандар-
там»: высота и возраст дерева, ди-
аметр ствола, форма кроны, раз-
лет нижних ветвей и отсутствие 
дефектов. к тому же она должна 
быть легкодоступной для спила и 

подготовки к переезду в сердце 
столицы.

был сложный выбор, но бо-
лее высокую оценку получила ель, 
произрастающая вблизи деревни 
Знаменка можайского городско-
го округа московской области.

Финалистка конкурса имеет 
параметры: высота 30 метров, 
возраст 90 лет, обхват ствола 60 
сантиметров, размах нижних вет-
вей составляет 8 метров. все вет-
ки имеют необходимую толщину 
для удобной транспортировки. У 
новогодней красавицы насыщен-
ная окраска хвои и пирамидаль-
ная форма.

можайский городской округ 
уже третий раз становится ро-
диной главной новогодней елки 
страны.

бородинский филиал гкУ мо 
«мособллес» более 10 лет назад 
заприметил будущую «победитель-
ницу», наблюдал и берег ель, что-
бы она украсила соборную пло-
щадь московского кремля. п

 

В понедельник, 18 ноября, члены серпуховского 
го кПрФ и люди, работавшие на оборонном 
предприятии «75 арсенал», собрались около 

дома №5а на северной площади в г. серпухо-
ве, где жил полковник константин Федорович 

левчук, руководитель «75 арсенала»,
 чтобы почтить его память и возложить

 цветы к мемориальной доске.

своими воспомина-
ниями о константине Фе-
доровиче поделились те, 
кому посчастливилось 
знать его лично и работать 
под его руководством. ни-
колай кириллович вдови-
ченко и константин ива-
нович крылов рассказали 
о левчуке как о человеке 
и командире, о его прин-
ципах управления пред-
приятием, о его мето-
дах работы с людьми.  
Прямой, внимательный 
взгляд исподлобья, ника-
кого многословия, весь 
его облик вызывает ува-
жение и доверие.

в 80-х годах прошло-
го века ушел из жизни 
«выдающийся организа-
тор капитального ремон-
та радиолокационной тех-
ники и зенитно-ракетных 
комплексов». Такие сло-
ва читаются на памят-
ной доске дома по адре-
су: северная площадь, 
д.5а г. серпухова, остав-
ленные нам, живущим, 
коллективом трудящих-
ся «75-го арсенала» (45-
я база) в память о левчу-
ке константине Федоро-
виче - участнике великой 
отечественной войны, 
полковнике, многолетнем 
руководителе ведуще-
го ремонтного предпри-
ятия в системе главного 
ракетно-артиллерийского 
управления вооруженных 
сил ссср (граУ).

в начале 20-х годов 
прошлого века влади-
мир ильич ленин сфор-
мулировал требования 
к советской печати, ко-
торые в полной мере от-
носились и к руководи-
телям любого звена той 
эпохи: «Поменьше полити-
ческой трескотни <…> По-
ближе к жизни». строгость 
предвоенного и военно-
го времени, в том числе, 
дала стране выдающихся 
ученых, военачальников, 

хозяйственных руководи-
телей… Такую высокую 
требовательную установ-
ку к кадрам и застал кон-
стантин Федорович, фор-
мируясь как личность и 
гражданин, руководитель. 
Позже он умело трансфор-
мировал свой опыт на под-
чиненных, и поэтому у него 
всегда был успех, ему до-
веряли большие дела.

Так, в начале 70-х го-
дов введен в эксплуатацию 
новый производственный 
комплекс для капитального 
ремонта нового зенитно-
ракетного комплекса 
«круг» - прародителя буду-
щих более совершенных 
систем. на предприятиях 
основного производства 
находились и «поштуч-
но» приглашались лучшие 

специалисты. Проводи-
лось производственное 
обучение специалистов из 
стран варшавского дого-
вора, африки и азии.

работая по законам и 
правилам своего време-
ни, полковник к.Ф. левчук 
максимально заботился 
о повышении социально-
бытового уровня жиз-
ни трудящихся. до пере-
строечной поры остава-
лось еще около десятка 
лет, а наш микрорайон 
был украшен прекрас-
ным домом культуры, та-
ким же детским садом и 
жилым комплексом из 
девятиэтажек. вечерами 
народ семьями стекался 
ручейками в любимый и 
всем родной дк на пре-
красные наши фильмы 

и другие мероприятия, 
кружки. база отдыха в 
очковских горах на бе-
регу реки оки круглого-
дично бурлила рабочим 
людом: турслеты, спорт-
соревнования, смотры 
самодеятельности меж-
ду цеховыми коллекти-
вами. а пансионат в ад-
лере на берегу самого 
Черного моря?! в более 
чем трехтысячном тру-
довом коллективе в те-
чение примерно 15 лет 
уже не стало бесквар-
тирных семей, а лишь 
очередь на улучшение - 
расширение. не забыть 
страсти (здоровые) при 
распределении нового 
и вторичного жилья. все 
это, к счастью, было, но, 
к величайшему сожале-
нию, не поднявшись на 
более высокую ступень 
в своем развитии, сги-
нуло. в этом году испол-
нилось 110 лет товари-
щу константину Федоро-
вичу левчуку и более 40 
из них - вне его земной 
жизни. мысленно про-
поем славу «великим 
тем годам» и «мертвый и 
живым».

Пожелаем молодым 
людям, проходящим ми-
мо так прекрасно испол-
ненного 10 лет назад 
памятного знака (забо-
тами профкома и коман-
дования) со справедли-
выми словами на нем, 
гордиться нашим зем-
ляком, знать нашу исто-
рию, быть ее наследни-
ками и продолжателями.

В.П. КРюКОВСКИй. 
Н.К. ВдОВИчЕНКО, 

К.И. КРылОВ п  

комсомольцы наВестили 
раненых бойцоВ В Военном  
госПитале имени бурденко 

В мероприя-
тии приняли уча-
стие комсомоль-
ские отделения го-
родских комитетов 
ЛКСМ РФ Щелко-
во, Реутова, Фрязи-
но, а также депу-
тат КПРФ городско-
го Совета Лобни Д. 
Рендаков, первый 
секретарь Щелков-
ского отделения 
ЛКСМ РФ А. Коров-
кин и эксперт отде-
ла по молодежной 
политике ЦК КПРФ 
М. Никифорова.

 

к о м м у н и с т и ч е -
ский гуманитарный де-
сант привез раненым 
бойцам-участникам сво 
инвалидную коляску и 
сладкие наборы с вы-
печкой. коллектив сель-
ского центра культуры и 
досуга «радуга» под руко-
водством натальи ана-
тольевны еременко ис-
полнил народные пес-
ни, погрузив зрителей в 
атмосферу праздника и 
родной культуры. 

 «в непростые време-
на особенно важно ощу-
тить дух единства меж-
ду обществом и армией. 
наша народная партия 
кПрФ оказывает систе-
матическую гуманитар-
ную помощь участникам 
сво и их семьям. будем 
и дальше им максималь-
но помогать», - заявила 
м. никифорова.

По завершении ме-
роприятия коммуни-
сты и комсомольцы по-
благодарили заместите-
ля Председателя совета 
ветеранов поселка мо-
нино в.и. козлова за 
возможность посетить 
знаменитый военный 
госпиталь. 

Пресс-служба 
МО лКСМ РФ п  


